

# *Les enfants d'Haiti sont pris dans un cercle vicieux*

---

*Image not found or type unknown*



Image not found or type unknown

Par María Josefina Arce

Les conflits armés et les catastrophes naturelles touchent particulièrement les enfants, qui voient souvent leurs rêves et aspirations futurs anéantis. Ils sont confrontés à la triste réalité de voir leurs maisons, leurs écoles et leurs communautés détruites et de perdre des membres de leur famille.

En Haïti, où règne la violence des gangs, ce secteur de la population est gravement menacé. L'ONU a déclaré que chaque rapport qu'elle publie sur la situation des enfants dans ce pays des Caraïbes est plus alarmant que le précédent.

L'organisation internationale a noté que les enfants sont victimes d'atrocités perpétrées par des bandes criminelles allant des meurtres et enlèvements au viol et au recrutement forcé dans leurs rangs.

Ces derniers jours, l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'enfance, a signalé que des gangs avaient pillé dans le port principal de la capitale, Port-au-Prince, un conteneur contenant une aide essentielle pour les mineurs, privés de soins médicaux en raison de l'effondrement du système sanitaire.

C'est un fait que la situation des enfants sur le territoire haïtien s'est détériorée ces dernières années. Ils ont été les plus grandes victimes du fort tremblement de terre de 2010, qui a également fait de nombreux nourrissons morts ou blessés et des milliers d'orphelins.

Onze ans plus tard, en pleine pandémie de COVID 19, un autre grand tremblement de terre a aggravé les vulnérabilités déjà existantes dans ce pays classé comme le plus pauvre de l'hémisphère.

Ajouté à cela, après l'assassinat du Président Jovenel Moïse en 2021, la violence est montée en flèche, qui s'est intensifiée au fil des mois jusqu'à atteindre la situation critique actuelle.

Au milieu de l'année dernière déjà, l'UNICEF avait averti que quelque trois millions d'enfants, le nombre le plus élevé jamais enregistré, avaient besoin d'une aide humanitaire.

La menace pour le bien-être des enfants augmente d'heure en heure. Plus le paysage chaotique persiste, plus les dégâts physiques et mentaux seront importants pour cette partie de la population.

Les enfants d'Haïti sont pris au piège dans un cercle vicieux. La violence, la faim, la pauvreté et l'insalubrité font depuis longtemps partie de leur vie. Ils ont un besoin urgent de protection et de soutien.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/350332-les-enfants-dhaiti-sont-pris-dans-un-cercle-vicieux>



**Radio Habana Cuba**